

すくすくきざきっこ

令和7年3月号



うちのひとと一緒に読みましょう。

木崎小学校 保健室

薬物乱用防止教室を開催しました

5年生を対象に、学校薬剤師の小林洋子先生がお話していただきました。

大麻の取り締まりに関する法律が昨年12月に改正された※ことも踏まえ、大麻・覚せい剤・MDMAなどの違法薬物の依存性の恐ろしさを改めて教えていただきました。かわいらしい見た目や、良いもののように聞こえる誘いにだまされないように、ロールプレイを交えて断り方を学びました。

また、たばこやアルコールは、健康に成長するために子どもの使用が禁止されていること、市販の医薬品についても、「オーバードーズ」の問題から、用法・用量を守って使うことの大切さを教えていただきました。



ロールプレイのようす



正しい知識は、悪い誘いや危険から身を守る上で大切な力です。
自分の健康・成長・自由・未来を守ることができるように、正しい知識を身につけましょう。

※「大麻取締法及び麻薬及び向精神薬取締法の一部を改正する法律」令和6年12月12日一部施行

学校保健安全委員会を開催しました



深谷市立教育研究所の柴崎千穂先生を講師にお迎えし、保護者・教職員を対象に「親と子のあたたかなコミュニケーション」についてお話していただきました。

詳しい内容は、「[学校保健安全委員会報告](#)」として別紙を掲載していますので、そちらをご覧ください。(下線部がリンクになっています)

おねがい

新年度に向け、学年末に保健関係書類を配付します。新学年の欄への記入、記載済みの内容の確認、必要に応じて加除修正をお願いします。
特に、緊急連絡先に変更があった場合には、確実に修正をお願いします。

